

Primer Ministro recorre municipio de Colombia

Categoría: Noticias Última actualización: Lunes, 20 Enero 2020 16:57

Visto: 19584

Espacio propicio para conocer sobre el reinicio del proceso de la contienda azucarera tras varias horas de interrupción, los rendimientos, la calidad de la caña, el salario de los obreros y el estado de otras actividades económicas claves para el municipio, resultó ser la visita del Primer Ministro cubano al municipio de Colombia.

Primer Ministro recorre municipio de Colombia

Categoría: Noticias Última actualización: Lunes, 20 Enero 2020 16:57
Visto: 19584



Primer Ministro recorre municipio de Colombia

Categoría: Noticias Última actualización: Lunes, 20 Enero 2020 16:57

Visto: 19584

En el municipio de Colombia el Primer Ministro de la República de Cuba, Manuel Marrero Cruz, analizó críticamente algunos aspectos como la deficiente calidad de la caña disponible y sugirió a los responsables del ingenio evaluar la situación con el colectivo del centro de acopio para ganar en calidad del producto una vez terminado el proceso. Así mismo se interesó por la estabilidad de la fuerza laboral del ingenio y supo que pronto se incorporarán al trabajo una veintena de estudiantes del Instituto Politécnico Agropecuario Flores Betancourt.

También visitó el combinado cárnico Álvaro Barba Machado, en el que preguntó por la materia prima para producir las cinco mil 500 toneladas previstas. En el centro se garantizan las entregas de la canasta básica y embutidos, enlatados y otros renglones.

Ministro del Transporte intercambia con los trabajadores de Colombia

El Ministro del Transporte Eduardo Rodríguez Dávila intercambio con los trabajadores de la UEB de Colombia, donde se interesó por las condiciones de vida y la situación del parque de equipo.

Ante las limitaciones a que obliga el recrudecimiento del bloqueo de EE.UU. son necesarias todas las variantes de contingencia pero sin dudas: Colombia avanza.